

# Schulhaus – Regeln

für Sigristhofstatt - Kirchmatt - Grossmatt

## 1. Vor der Schule

- Wir begeben uns ruhig ins Schulhaus und halten einander die Türe auf.
- Wir betreten das Schulhaus erst beim ersten Gongschlag, auch wenn wir in der ersten Lektion Turnen haben.

## 2. Im Schulhaus

- Wir bewegen uns im Schulhaus ruhig, damit alle ungestört lernen können.
- Wir tragen immer Finken im Schulzimmer.
- Wir halten Ordnung in der Garderobe und spielen mit den Finken keine schlechten Streiche.
- Wir versorgen das Turnzeug erst nach der Pause wieder in der Garderobe beim Schulzimmer.
- Der Gebrauch von Mobiltelefonen und Geräten der Unterhaltungselektronik sind auf dem Schulhausareal und im Schulhaus an Unterrichtstagen von 07:45 –16:15 untersagt. Die Geräte müssen während diesen Zeiten ausgeschaltet oder lautlos geschaltet sein. Ausgenommen sind Einsätze im Unterricht oder in besonderen Situationen nach Absprache mit der Lehrperson.
- Bei einem unerlaubten Einsatz wird das Gerät eingezogen und der Lehrperson abgegeben. Den Eltern wird nach vorzeitiger Terminvereinbarung das Gerät wieder ausgehändigt. Holen es die Eltern nicht ab, können die Lernenden das Gerät nach 2 Unterrichtstagen (im Wiederholungsfall nach 3 Tagen) wieder abholen.

## 3. Pause

- Während der Pause sind alle Kinder auf dem Pausenplatzareal.
- Der obere Eingangsbereich beim Kirchmattschulhaus, auch der Grossmattweg und der Garten der Familie Joller gehören nicht zum Pausenareal.
- Wir werfen den Abfall in die Abfallkörbe.
- Spielkiste und Gerätekiste: Spiele und Geräte werden sorgfältig ausgeliehen und wieder vollständig zurückgebracht.
- Die Einräder werden nach der Pause/Schule wieder an ihren Platz zurückgestellt.

## 4. Velos / Kick-Boards / Rollerblades / Skate-Boards / Bälle

- Während der Schulzeit, in der Pause und 20 min vor und nach dem Unterricht darf der Pausenplatz sowie die anderen Schulhaus-Wege nicht mit Fahrrädern und weiteren Spiel- und Sportgeräten befahren werden.  
Ausnahme: Der Velo- und die Kickboardständer auf dem Schulhaus-Areal dürfen direkt und mit Vorsicht fahrend aufgesucht und verlassen werden.
- Wir stellen die Velos geordnet in den Veloständer auf dem Pausenplatz.
- Wir stellen die Kickboards in die Kickboard-Ständer.
- Wir ziehen die Rollerblades beim Eingang ab und tragen sie auch zur Garderobe.
- Wir fahren nicht mit den Skate-Boards im Schulhaus.
- Wir spielen nicht mit Bällen im Schulhaus.

## 5. Nasse und weisse Zeiten

- Wir betreten das Schulhaus mit sauberen Schuhen.
- Wir werfen Schneebälle nur auf dem schneebedeckten, weissen Rasen – aber nur dann, wenn er nicht gesperrt ist.
- Wir werfen keine Schneebälle gegen die Gebäude.

Datum: 23.01.2023